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８月１７日（土）～１８日（日） 

第 3回教育条件法制研究会 

今年の参加者は 8人。日本教育法学会がご縁で
新たなメンバーが加わり、議論も盛り上がりまし

た。 
田中秀佳「教育運動における教育費無償化の 

取組み―その歴史と類型」 
橋口幽美「基準の標準化・宮崎でおきた事」 
山﨑洋介「2011義務標準法改正の問題点」 
大島裕二「臨時教職員をめぐる状況」（資料） 
世取山洋介「子どもの貧困と子どもの権利」 

（資料提供･･･制度研レジメ） 
 ★ 研究会後の交流会では、「このような研究に
関わるようになったきっかけ」など、フカーイ話

もできました。 

２０１１年、8 月 18 日 

第 6 年次の総会ほうこく 

出席者 5名、委任状１５名で総会は成立。 
一年半の反省と今後一年間の活動計画をたてました。

（会員１人、賛助会員３人、新加入。） 
また、会の活動が発展してきましたので、申し合せの

変更を行ないました。 
 

今年度の役員に、新たに会計監査を追加しました。     

お二人が引き受けてくださいました。 
○ 詳しくは総会資料をご覧ください。 

yutoriarukyouikujouken 
↑ メールはこちらへ 
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事務局長の見解や、日本教育法学会等で発

表した論文類を、図表など一部を除いて、ほ

とんどホームページに掲載しました。 
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活動日誌 
7月２４日（日）自治体学校ｉｎ奈良 
山﨑洋介「義務標準法改正の問題点」ほか 
橋口幽美「小人数授業の任用形態・・・」 

8月 1０日（水）全国臨時教職員学習交流集会 
ｉｎあいち 山﨑洋介 

「臨時教職員はなぜ増やされているのか」 
8月２１日（日）教育のつどいｉｎ千葉 
第 4分科会（さんすう・数学教育）にﾚﾎﾟｰﾄ 
第２１分科会（教育条件整備の運動） 〃 

８月２８日（日）近畿東海教育サークル 
合同研究集会 奈良大会 

 山﨑洋介「30人学級・臨時教職員問題」 


